

Toward the hope !

あなたの「助産師への夢」を全力で応援します！



性教育の講義を受講しました

10月末に、「おもしろ健康教育研究所」の伊藤先生と高橋先生の性教育の講義を受講しました。

学生からは「大事な話を楽しく面白く聞けて良かった。ただ伝えるだけではなく、どうしたら行動に移してもらえるのかまで意識していくことが大切であるということを学んだ。」「日本ももっと性の教育としてだけでなく人生を豊かにするための教育として当たり前に行われる社会になって欲しいと思った。」などの感想がありました。今後の保健指導に活かされることを期待します。



分べん介助実習Ⅱが終わりました

11月から12月下旬まで行っていた分べん介助実習Ⅱが終了しました。学生は、たくさんの妊娠褥婦さんに出会い、産婦さんと赤ちゃんの力を目の当たりにして、多くのことを学びました。

学生の受けもち、分娩介助にご同意いただいた妊娠婦の皆様、ご家族の皆様に深く感謝申し上げます。また、スタッフの皆様のご支援のおかげで、学生全員が10例の分娩介助を実施できました。実習で学んだことを、臨床の現場でも活かしていってほしいと思います。



国家試験壮行会

いよいよ2月12日（木）に第109回助産師国家試験が行われます。

学生たちは国家試験に向けて、過去問題を解いたり、模擬試験の解き直しをしたり、苦手分野の克服に向けて努力を続けています。

学校では壮行会を開き、学生自治会より応援メッセージとプレゼントを、教職員からも激励の言葉と応援グッズをいただきました。また、清水病院の看護部の皆様からお守りをいただきました。努力の成果を発揮できるように応援しています。

